
¡Venga tu Reino! 

 

 
 

“Se ha manifestado la gracia de Dios. En esta noche nos damos 

cuenta de que, aunque no estábamos a la altura, Él se hizo pequeñez 

para nosotros; mientras andábamos ocupados en nuestros asuntos, Él 

vino entre nosotros. La Navidad nos recuerda que Dios sigue amando a 

cada hombre, incluso al peor. A mí, a ti, a cada uno de nosotros, Él 

nos dice hoy: “Te amo y siempre te amaré, eres precioso a mis ojos”. 

Dios no te ama porque piensas correctamente y te comportas bien; Él te 

ama y basta. Su amor es incondicional, no depende de ti”. 
 

Papa Francisco, homilía del 24 de diciembre de 2019) 

 

Les deseo una Santa Navidad y un año nuevo 2021 lleno de gracia y bendición de Dios. 

 


